



常山のように

～ともに遊び ともに学び ともに育つ～

令和5年6月6日発行



かけがえのない笑顔と命を守るために！



チャレンジで どんどん成長 荘内小
～子どもが主役の学校です～

5月10日に行われた1年生を迎える会は、4年ぶりに全校児童が運動場に集まったの行事でした。運営してくれたのは5年生。そして、2年生から6年生が、1年生の喜ぶ姿を想像しながら準備してきた行事でした。5月の澄み切った青空に負けないくらい子どもたちの笑顔が清々しくて、見ているだけで幸せな気持ちになりました。じゃんけん列車や学年紹介等、昼休みを使っただけの短い時間でしたが、荘内小の子どもたちのやさしさとパワーを感じたすてきな時間でした。



こうして子どもたちが毎日元気に登校し、笑顔で自分のため周りの人のために力を発揮できているのは、決して当たり前のことではなく、保護者や見守ってくださる地域の方のお陰です。

災害、不審者、交通事故、熱中症……。子どもたちの周りには危険がたくさん潜んでいます。学校では、学校安全年間計画を作成し、学級活動による安全指導、関係機関と連携しての交通指導や非行防止教室、火災・地震や津波・不審者を想定した避難訓練等を行っています。これらは、全て、子どもたちの「**かけがえのない笑顔と命**」を守るための指導、訓練です。



お知らせ・お願い

校内の2か所にAEDを設置しています。(職員玄関と1線校舎1階PTA会議室の所) 緊急時には、躊躇することなくご使用ください。



6月9日から、水泳学習が始まります。これからのシーズン、ご家庭で水辺に出かけることも多くなると思います。水泳も命を守る大切な学習です。安全を第一に考えて行います。配布しております「水泳学習に関する準備と留意事項」をもう一度ご確認ください。



梅雨入りし、雨の多い季節になりました。配布しております「非常天災に伴う臨時休業の措置の基準について」をご確認ください。

熱中症も命に関わります。登下校や屋外での活動ではマスクを外すよう声掛けをし、登下校や運動時は**必ず帽子をかぶる**よう指導しています。熱中症のリスクを第一に考え、**体育の授業はマスクを外して**行います。高学年が活躍している今年度、服装や帽子着用についても、下級生の手本になってほしいと伝えています。髪を束ねる位置にも気を付け、帽子をかぶることのできる髪型で登校するよう、ご家庭でも声掛けをよろしくお願いします。